

# Nicht nur SRH-Praxen: Wer sonst noch das neue Geraer Ärztehaus mit Leben füllt

30.01.2025, 10:00 Uhr • Von [Marcel Hilbert](#) Lokalreporter für Gera und Umgebung



Gera. Der auffällige Neubau an der Straße des Friedens ist bereits gut belegt. Wer kommt, wer schon da ist und wer noch fehlt

Mit der Eröffnung der vier Facharztpraxen der SRH-Polikliniken Gera GmbH nimmt das neue **Ärztehaus** an der Geraer Straße des Friedens Gestalt an. Doch wer kommt sonst noch in das „Gesundheitszentrum Heinrichsquartier“?

## Vier Fachärzte der SRH-Polikliniken ziehen innerhalb Geras um

[Hausarzt Rinaldo Puffe](#), [den Fachärzten für Innere Medizin Michael und Carola Sperling](#), [der Hautärztin Eliska Rubaninsky-Vargová](#) und [Urologin Yvonne Geinitz](#) haben seit Jahresbeginn sukzessive ihren Praxisbetrieb hochgefahren. Sie gehören zum Medizinischen Versorgungszentrum des Geraer Krankenhausträgers SRH und hatten vorher schon Praxen im Geraer Stadtgebiet.

So sieht die aktuelle Belegung des Hauses aus © Funke Medien Thüringen | Marcel Hilbert

Mit einer Zahnarztpraxis, einer Ergotherapie und einem Diagnostik- und Labor-Dienstleister füllen nach und nach weitere Anbieter das „Gesundheitszentrum“ mit Leben oder haben damit zum Teil schon begonnen. Zum Beispiel die **Ergotherapie-Praxis** des Geraer Pflegeunternehmens Julia Rzegotta. Lars Rzegotta, der mit Stephan Riese die Doppelspitze des Unternehmens bildet, erzählt, dass in einem von künftig fünf Behandlungsräumen bereits gearbeitet wird, ein offizieller Eröffnungstermin steht aber noch aus.

## Ergotherapie, Zahnärztin, Labordiagnostik-Anbieter

Mit der Ergotherapie zieht man dabei aus dem Ärztehaus in Bioblach nach Heinrichsgrün. Der **Pflegedienst Rzegotta** betreibt außerdem im Heinrichsquartier, im Nachbarhaus für altersgerechtes Wohnen, [eine Tagespflege und übernimmt dort auch die bedarfsgerechte pflegerische Betreuung der Bewohner des Hauses](#).